

# ENERGETISCHER GESUNDHEITSCHECK

**W**as versteht man unter einem energetischen Gesundheitscheck?

2006 hat die Geistige Welt mir 58 Energiesymbole übermittelt. Jedes einzelne Symbol ist einem bestimmten Organ- oder Organsystem zugeordnet und dem entsprechend energetisiert. Bringt man ein derartig energetisiertes Symbol in Verbindung mit einer Person, können Rückschlüsse auf den gesundheitlichen Zustand des Organs und nach kompletter Durchtestung auch auf den Allgemeinzustand der getesteten Person gezogen werden. Da die Symbolenergie schon auf die kleinste Funktionsstörung hinweist, ist der Gesundheitscheck auch eine sehr gute Präventionsmaßnahme. Häufig können so schon früh, bevor sich überhaupt Symptome zeigen, Organstörungen ausfindig gemacht werden, und durch vorbeugende Maßnahmen dann eine Erkrankung verhindert werden.

**W**elche Informationen erhalten Sie durch den Gesundheitscheck?

- Sie erfahren, welche Organe oder Organsysteme mehr oder minder schwer belastet sind
- Ob Gesundheitsstörungen vorliegen, die vom Arzt oder Heilpraktiker abgeklärt werden sollten
- In welchem Allgemeinzustand sich Ihr Körper befindet und wie die seelische Verfassung sich darstellt
- Häufig können auch Rückschlüsse auf die Ursache einer Befindlichkeitsstörung oder Erkrankung gezogen werden

**W**ie läuft der Gesundheitsscheck ab?

Der Gesundheitscheck kann vor Ort in meinen Räumen durchgeführt werden. Hierzu ist eine Terminvereinbarung notwendig. Planen Sie bitte mindestens 30 Minuten für diesen Termin ein.

Der Check kann auch über ein Foto von der zu testenden Person ausgeführt werden. Auf der Rückseite des Fotos sollte der komplette Namen und das Geburtsdatum vermerkt sein. Die Auswertung geht Ihnen auf Wunsch entweder schriftlich zu oder die Ergebnisse werden in einem Telefonat besprochen.

**G**ebühren: richten sich nach der gewünschten Vorgehensweise (ab € 45,-)